

エイダ&デビン&クリスデールの鬼の里Diary



Devin's Story 「Naoshima Tour」

2月に友人と香川県の直島町に行ってきました。瀬戸内海に浮かぶ島の1つである直島まで、高松市からフェリーに乗ったのですが、とても風が気持ち良く、見渡す限り一面が青い海で、とても新鮮でした。島に着くと、至る所に彫刻作品があったのですが、その中に、芸術家の草間彌生さんの代表作である「かぼちゃ」をモチーフとした作品もありました。鮮やかな色彩と大胆な模様が特徴的な草間さんの作品。とてもワクワクした気持ちになりました。

その後、地中美術館の手前の歩道にある「地中の庭」を歩きました。美術館内に展示されているクロード・モネが愛した植物が植えられているこの庭園は、さまざまな植物や花が出迎えてくれます。見事に「モネの庭」が再現されていて感動しました。美術館内に入ると、モネの作

品はもちろん、ジェームズ・タレル、ウォルター・デ・マリアの作品が多く展示されていました。私は特にウォルター・デ・マリアの「タイム・タイムレス・ノータイム」という作品に感銘を受けました。

直島は私の故郷であるニューメキシコ州を思い出させてくれました。ニューメキシコも直島のように、至る所に鮮やかな色を用いた彫刻作品があります。また、島の人たちもどこかニューメキシコの人たちと相似する部分がある気がしました。なぜかということ、美しい芸術と伝統文化を求めてニューメキシコに移民してきた人々、直島で芸術を極めようと力を注ぐ人々、異国で文化は違っても文化を愛する精神は一緒だなと思ったからです。

皆さんも機会があればぜひ1度、直島に行ってみてください。



鬼北町外国語指導助手
通称：デビン

アメリカ合衆国ニューメキシコ州出身
※毎週水曜日、エイダ、クリスデールとともに英会話教室を開講しています。

地域おこし協力隊のゆうゆう自適日記



皆さん、こんにちは！
肌寒い毎日が続きますが、お体には十分に気をつけてください。



地域おこし協力隊2年目

はやかわ ゆうこ
早川 優子

【皆さんがおすすめする鬼北町の絶景スポットはどこですか？】

2月18日に今年初めて鬼北町に雪が降り積もりましたね。私は移住して初めての積雪でした。手つかずの雪を見ると、思わず足跡をつけたり、ダイブしたくなってしまいます。寒いのは苦手なのですが、つい童心に返ってしまいますね。

皆さんが思う、「鬼北町内で雪が降ったらこの場所！」という絶景スポットはどこですか？また、他にも、春夏秋冬で鬼北町の素敵なスポットはどこですか？おすすめの場所があったら、ぜひ教えてください。観光はもちろん、あげればキリがないほど魅力たっぷりの鬼北町の絶景スポットをもっと知りたいです。

実は、東京や大阪で私が撮った鬼北町の写真を見て声をかけてくださる方が多いんです。皆さんが知っている鬼北町情報どしどしお待ちしております！

見かけたら、ぜひ声をかけてくださいね。

